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ETAT CIVIL 

Naissances 

OTT DOUINAUD Laïa 

Née le 31 août 
 

Mariages 

REYNES Léo &  
RAZAFIMAMONJY Alizée 

Mariés le 10 août 

 

FONTVIEILLE Julien &  
REYNES Ségolène 

Mariés le 7 septembre 
 

CURE Chantal &  
TETUAN Jean-Marc 

Mariés le 21 septembre 
 
 

Décès 

MARITAN Vve ROQUES 
Thérèse 

Décédée le 10 juillet (94 ans) 

 

FABRE Etiennette 

Décédée le 19 juillet (98 ans) 
 

GALTIER Vve VAYSSETTE-
MIALET Madeleine 

Décédée le 4 août (86 ans) 

 

MALLET Maxime 

Décédé le 16 sept. (93 ans) 

V i l l a g e  d ’ a v e n i r s :  l a n c e m e n t  d u  p r o j e t  

Les 3 et 4 septembre, a été lancée une opération d’étude et de conseil dans le cadre du projet villa-

ge d’avenir. Le cabinet d’étude In Extenso en charge de l’étude a visité le 3 septembre les locaux 

disponibles sur notre village et notamment l’ancien château. 

La préfecture, le cabinet d’étude, la DDT ( Direction Départementale des Territoires), l’ANCT 

(Agence nationale de cohésion des territoires), l’office de Tourisme et la Mairie se sont réunis le len-

demain afin de lancer le projet d’étude d’un lieu qui devra répondre à de multiples besoins: 

Besoin d’hébergement de tourisme de randonnée et de services associés, besoin de restauration à 

des fins locales et touristiques, besoin de lieu de convivialité, et bien d’autres. 

Le projet va se dérouler en deux phases bien distinctes: Tout d’abord une analyse du territoire afin 

de faire l’inventaire des besoins, des ressources et des potentiels afin de pouvoir bâtir une étude de 

marché qui orientera la suite du projet. La deuxième phase devra permettre d’analyser le bâti dispo-

nible et d’esquisser les fonctionnalités des espaces afin de répondre aux attentes non seulement 

touristiques mais aussi locales de notre commune. 

Si tout va bien, nous disposerons d’un projet à la fin du premier trimestre 2025. Ce projet devra per-

mettre à la municipalité de se positionner sur l’opportunité d’engager une démarche de faisabilité 

avec les acteurs concernés. 

BROQUIES: 19 et 26 NOV 

Inscription auprès de la 
Mairie 

avant le 1er Novembre 

 
 
La rentrée a été sereine à l'école pour les petits Broquièsois avec un ef-
fectif de 33 élèves.  
L'équipe pédagogique reste la même: Mylène BRU, directrice, enseigne 
aux élèves du CE au CM, tandis qu'Anne-Lise PAULHE prend en charge 
les élèves de maternelle et CP accompagnée de Christiane PUGGIONI, 
l'ATSEM.  
Véronique CRASSOUS et Valérie COSTES s'occupent de la cantine et 
Ghislaine GRAS de l'entretien des locaux.  
L'école continuera à participer au projet des Incorruptibles et à celui 
d'Ecole et Cinéma. Un projet pluridisciplinaire autour des jardins sera le 
fil conducteur de l'année avec l'aide d'associations locales. 
-- 
 
Mylène Bru 
Directrice de l\'école de Broquiès 
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Trimestriel d’information de 

la commune de Broquiès 

.Collecte de stylos usagés 

L'école organise une collecte de 

stylos usagés afin d'être recyclés 

au profit de la recherche sur les 

neurofibromatoses. 

Deux boites de collecte sont à 

votre disposition: 

Une à la poste/bibliothèque 

Une à l'épicerie. 

Les habitants sont invités à venir 

y déposer leurs stylos, feutres, 

marqueurs, tipex...usagés. 

EN BREF 
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Les  fes t iv i tés  de  l ’ é té  
L a  f ê t e  a u  v i l l a g e  

L’édito en occitan 

Aqueste estiu un eveniment 

màjer, los jòcs olimpics de Pa-

rís an envasit lo pichon ecran. 

Cadun i trobèt son bonur e sos 

moments de jòia. D’autres son 

demorats indiferents perque la 

capitala es alunhada o l’espòrt 

es pas quicòm  que lor agrada. 

Mas se pòt dire que nautre 

agach èra desvirat de la misèra 

del mond. Per ara, los lums se 

son atudats e lo sarrabastal 

mediatic cambia de subjècte. E 

los paures migrands se negan, 

e las guèrras semènan lo ma-

lur, e los politics se manjan lo 

fetge, emai la meteò se mescla 

las sasons… Fin finala, los jòcs 

olimpics èran un espectacle 

apasimat e una parentèsi urosa 

en vesent l’amistat dels pòbles.  

L’agenda de l’été a semble-t-il 

été apprécié: en plus des 500 

prospectus distribués dans 

vos commerces, il a été 

consulté 1850 fois sur Pan-

neau Pocket. Nous renouvel-

lerons ce document pour 

2025 avec l’aide de tous les 

acteurs de l’été. 

Notre village était en fête le week-end du 23-24 et 25 août. Nous avons pu passer ainsi de bons 
moments de convivialité: danser, chanter ou seulement écouter la musique des DJ ou de l’orches-
tre, trinquer, manger une bonne sardinade, jouer aux boules, nous promener sur le «Ballat» le 
long des stands de la brocante sans oublier la séance de maquillage qui a plu autant aux grands 
qu’aux petits. 
Il y en avait pour tous les goûts! Mais n’oublions pas que pour avoir tout cela, les membres du 
comité s’impliquent bien avant la fête pour la préparer, pendant tout le week-end pour nous per-
mettre de nous retrouver, et après ils sont encore là pour tout ranger (chapiteau, tables, bancs, 
vaisselle, salle des fêtes…) 
Sans eux la fête n’existerait plus. Alors un grand merci à toute l’équipe du comité des fêtes, du 
plus jeune au plus ancien. 
Vive notre comité des fêtes! 
     Une habitante de la commune 

Villages Fleuris: Nous avons 
participé au voyage départe-

mental 
 

C’est Alès et la Bambouseraie 

d’Anduze qui avait été choisis 

cette année comme destination 

du voyage annuel du concours 

villes et villages fleuris départe-

mental le 10 septembre.  

L a  f ê t e  d e  l ’ A r t  

Du 27 au 31 juillet s‘est déroulée la deuxième 

édition de l’exposition des Sentiers de l’ Art : 

« La Fête de l’Art ».  

Les artistes présentaient leur travail dans des 

domaines variés : photo, arts graphiques, 

bois, verre, fer, pierre, papier tressé, raku, 

objets de décoration, boucles d’oreilles, ro-

mans. 

Les visiteurs furent nombreux lors du vernis-

sage et également les jours suivants. Environ 

400 personnes. 

La tombola, grâce à nos différents partenai-

res, a permis d’offrir une vingtaine de lots aux 

gagnants. 

 

Le samedi soir, Esteban CELLIER, violoncelliste a 

enthousiasmé son auditoire en l’église de Broquiès 

lors de son récital dédié à JS Bach. 

La journée de dimanche, ponctuée de démonstra-

tions des savoir-faire d’artisans et artistes et la 

possibilité de se restaurer sur place a permis aux 

visiteurs de partager des moments conviviaux. 

Le mercredi, de nombreux visiteurs intéressés par 

la journée Jour d’eau et le marché de producteurs 

locaux ont profité de l’occasion pour visiter l’expo-

sition. 
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Nous avions présenté ce sujet dans les Niouzes de juin 2023. 

Afin de mieux vous alerter, une cartographie de la commune a 

été réalisée, et c’est à partir de cette cartographie que la Mairie 

a envoyé un courrier à tous les propriétaires concernés par cette 

obligation. 

Si vous avez reçu ce courrier, vous êtes donc tenu de débrous-

sailler les parcelles mentionnées dans la lettre.  

Afin de vous informer sur ce sujet,  les pompiers et la Mairie 

organise une séance d’information qui se tiendra le: 

Vendredi 11 octobre à 20h30 salle sous la Mairie 

A cette occasion, le capitaine des pompiers Gaëtan VEYRIER et 

Monsieur le Maire vous présenteront la règlementation, vos obli-

gations et répondront à vos questions  

O b l i g a t i o n  l é g a l e   
d e  d é b r o u s s a i l l e m e n t  

R é n o v a t i o n  é c l a i r a g e  p u b l i c  
Un camion nacelle a sillonné les rues de Broquiès et les hameaux de Broquiès le vieux et le Navech cet été. Lancée l’an der-

nier, la rénovation de l’éclairage public a permis de passer en LED environ 35 points lumineux. Nous en avons profité pour limi-

ter l’éclairage sur le pont du Navech en supprimant deux points d’éclairage.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Cette rénovation nous permettra de réduire de façon significative nos consom-

mations d’énergie. Le coût du projet pour la commune est d’environ 35000 €. 

C o u p  d e  j e u n e   
p l a c e  d e  l a  M a i r i e  

Le piédestal en avait bien besoin, nous pouvons enfin lire plus 

facilement les gravures qui ont été rénovées avec le soutien 

financier du SIVOM. 

Nous avons découvert une 

écriture particulière du N de 

BENIE, nous allons nous 

renseigner pour trouver 

l’origine et la signification 

de ce symbole, aussi si 

vous connaissez cette si-

gnification, nous sommes 

preneurs de vos explica-

tions 

 

 

 

La statue elle aussi, méri-

te bien un coup de jeune 

qui va être entrepris dans 

peu de temps. 

 


